
ACTA ASAMBLEA GENERAL 
14 enero del 2020 

 

Asistentes: Isa (Bahpiés), Laura (Rastro), Jorge (Cabah). 

 

• 1. Se aprueba el acta anterior. 

• 2. Recuento de bolsas: 

Grupo Total bolsas Sólo tiempo Aportación económica Trabajador Compromiso 
Rastro 10,5 0 10,5 0 8,5 
Cabah 7,5 1 6,5 1 4 
Bahpiés 3,5 0 3,5 0 2,5 
TOTAL 21,5 1 20,5 1 15 
 

Se pierde media bolsa en Rastro porque Patricia se marcha a vivir fuera.  

 

• 3.  Quién compone cada comisión.  

Por ahora se mantienen las composiciones de las comisiones (lista actualizada): 

 

1. Comisión Agrícola: Aitana, Manolo, Pedro, Carmen, Cris, Jorge, Nieves, Marta 
Trinchi y Hodei. 

• 2. Comisión Económica: Laura Rastro, Pablo, Icíar, Dani Bahpies. 

• 3. Comisión Difusión: Dani, Carlos, Ana-Rastro (apoyo gráfico), Laura CABAH y Hodei. 
Pablo (charlista), y Jose.  

• 4. Comisión Caja de Resistencia: Diego, Raúl, Nieves. 

• 5. Comisión Sólo Tiempo: Carmen, Diego, Puri, Marta. 

• 6. Comisión Fiestas: Manolo, Elsa, Isa, Puri, Icíar, Anto, Carlos, Nieves, Manolo y 
Conchita. 

• 7. Comisión Alcaucil: Diego. 

• 8. Comisión Nóminas-Contratos: Felipe, Ana.   

• 9. Comisión Puchero: Cristina, Laura Rastro, Diego, Dani, Raquel, Ana, Hodei, Pedro 
B. 



• 4. Puntos a Bajar a los grupos.  

 

Repartos: 

Estamos pendientes de solucionar el tema de los accesos a Madrid Central. Tenemos la pegatina B 
para la furgo pero parece que no está registrado en la DGT, y de ahí el problema (Nacho no ha 
podido tramitar permisos desde que empezó el 2020). El último reparto se ha hecho con la furgo de 
Matías (Acascoporro).  

Pedro se ha propuesto voluntario para pasarse por la DGT. Mientras tanto, seguiremos usando la 
furgo de Matías. Jorge le ha estado dando algo de dinero para compensar el gasto de uso/gasolina 
(se compensará con resto de gastos agrícolas).   

 

Relaciones con Bah Perales: 

En la grupo de enlace están Felipe, Anto y Carlos. Se está moviendo la cosa y esperan reunirse 
pronto para bajar información a los grupos.  

 

Domingos Verdes: 

Se proponía en la ultima asamblea la idea de fijar un calendario (primer y tercer domingo del mes). 
Rastro y Bahpiés ven bien la idea. Si Cabah aprueba, la propuesta que baja es que se incluya el 
calendario en las próximas actas generales para que estemos todas informadas.  

 

Solo Tiempo en Cabah: 

Está pendiente solucionar el tema de los 3 meses que se deben. Cabah propone que se reparta 
una bolsa menos allí durante 3 meses para así compensar.  

Se debate en la asamblea general y se propone bajar a los grupos la posibilidad de zanjar el tema 
y dejarlo como está, para evitar complicaciones.  

 

Búsqueda trabajador/a: 

Se han propuesta ya varias personas para apoyar este trabajo de búsqueda. Carmen y Anto 
(Cabah) y Dani (Rastro).  

Cabah recuerda que ya hay un documento sobre el perfil del trabajador/a que puede servir como 
punto de partida para establecer criterios de búsqueda/selección, condiciones, etc.  

Se anima a que se empiece el trabajo cuanto antes para que no se demore mucho la cosa y 
lleguemos a tiempo. Se anima también a que todas pensemos ideas/personas que pudieran estar 
interesadas y así ayudar en el proceso, moviéndolo por nuestras redes de contactos.  

En Cabah se debate más en profundidad y se propone que sería mejor opción buscar a dos 



personas, repartiendo jornada, para así asegurar que la(s) persona(s) que lleguen nuevas al 
proyecto estén siempre trabajando de forma colectiva y acompañadas. se propone bajar la idea 
para que se debata en los tres grupos.  

Se lanza también a: 1) comi de nóminas, la necesidad de empezar a ver cómo sería el cierre del 
contrato de Jorge 2) comi económica, viabilidad de la contratación de dos personas y en qué 
condiciones/con qué tipo de jornada 3) a la coope, pensar como mejor organizar el traspaso de 
funciones y la formación a la(s) persona(s) que se incorporen al proyecto.   

 

Desde comi Alcaucil: 

Necesitamos renovar los cargos para poder obtener la firma digital. Diego y Dani están en ello y 
Laura (Rastro) se ofrece a echar una mano con los trámites si fuera necesario.  

 

Desde comi agrícola 

Se esta trabajando en la planificación con intención de bajar una propuesta a los grupos para su 
información y aprobación.  

 

Desde comi económica: 

Pendiente presentar el informe del año pasado en el plenario de enero.  

Se toma nota de la necesidad de valorar la viabilidad de distintos escenarios (con una o dos 
personas contratadas, y con qué jornada sería posible teniendo en cuenta los ingresos fijos a día 
de hoy).  

 

Otras comisiones: sin novedades.  

 

Próximas convocatorias 

Próxima asamblea general: martes 11 de febrero. Convoca Rastro, toma actas Cabah y 
dinamiza domingos verdes Bahpies.  

Plenario (segunda parte): pendiente confirmación en base a disponibilidades (se espera que 
sea a finales de enero).  

Se adjunta tabla con la fecha de las asambleas generales qué le corresponde a cada grupo  

 

 



MES CONVOCA ASAMBLEA TOMA ACTAS  DINAMIZA DV 

11 febrero 2020 RASTRO CABAH BAHPIES 

10 marzo 2020 CABAH BAHPIES RASTRO 

14 abril 2020 BAHPIES RASTRO CABAH 

 

 

INFORMACIÓN PRÁCTICA 

Google Drive: Email: Bahsmv@gmail.com /Contraseña: sanmartin 

                (Si por algún casual piden el teléfono = móvil de Dani de Rastro) 

(Si por un casual pregunta como hemos llamado a las nuevas tierras = la veguilla) 

 

Enlace a Puchero:  

https://drive.google.com/file/d/1y6L-
01C_WtExV8psxBRYOPodBoK72VmJ/view?usp=sharing 

 

	


